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Ata da Quinquagésima Segunda Reunião Ordinária, no Segundo Período 
Anual, da Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 
11 de dezembro de 2019, às 10h18, na Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho, sob a presidência do Vereador Vicente Mendes. 
 
Aos 11 dias de dezembro de 2019, às 10h18, no plenário da Câmara Municipal 
do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato 
da Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva (César 
Paiva), Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral 
de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Gessé Valério de Oliveira, 
Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, José 
Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Labreildes dos Santos Inácio 
(irmão Del), Mario Anderson da Silva Barreto (Mário Anderson), Neemias 
José Silva, Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), Ronaldo Francisco dos 
Santos e Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) se reuniram 
ordinariamente para a 52ª Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da 
Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo número 
regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida 
o Vereador Gessé Valério para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a 
chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a 
presença dos Vereadores supracitados e a ausência dos parlamentares: Flávio 
Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), e José Domingos dos Santos. Logo 
após, foi lida e aprovada a Ata da sessão anterior. Em continuidade, o 
Presidente abriu o Expediente do Dia que teve apresentadas as seguintes 
proposições: Requerimento nº 977/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que 
solicita ao Poder Executivo a liberação de um secretário para a escola Maria 
José Pais, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 978/2019, Vereador 
Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder Executivo a reforma geral da escola 
José Clarindo, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 979/2019, Vereador 
Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder Executivo ventiladores para a escola 
Professora Vicência Conceição, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 
980/2019, Vereador José de Arimatéia, que solicita um Voto de Aplauso ao Sr. 
José Maria Pinheiro de Castro em comemoração à passagem do seu 
aniversário; Requerimento nº 981/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que solicita um Voto de Aplauso ao Sr. Elias Gomes da Silva, pela 
passagem do seu aniversário; Projeto de Lei nº 171/2019, Poder Executivo, 
que dispõe sobre alteração do §5º do Art. 94 da Lei nº 3.342, de 22 de 
dezembro de 2017, que reestrutura o instituto de Previdência Social do 
Município do Cabo de Santo Agostinho – CABOPREV, órgão gestor único do 
sistema previdenciário no âmbito municipal, e dá outras providências; Projeto 
de Lei nº 172/2019, Poder Executivo, que dispõe sobre a criação do Programa 
Bolsa Cidadã, revoga a Lei nº 3.020 de 05 de novembro de 2014 e a Lei nº 
3.221 de 11 de julho de 2017 e dá outras providências; Projeto de Lei nº 
173/2019, Poder Executivo, que dispõe sobre a instituição da taxa de Turismo 
Sustentável e acréscimos de dispositivos à Lei nº 1.993, de 12 de dezembro de 
2001; Projeto de Lei nº 174/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que autoriza o 
Poder Executivo a criar as Subprefeituras no Município do Cabo de Santo 
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Agostinho e dá outras providências; Projeto de Lei no 175/2019, Poder 
Executivo, que institui a taxa de controle e fiscalização ambiental prevista na lei 
federal nº 6.938, de 31 de agosto de 1981, na lei estadual nº 13. 361, de 13 de 
dezembro de 2007, e dá outras providências. O Presidente convida o Vereador 
José Feliciano para secretariar os trabalhos. Dando continuidade, o Presidente 
abre o Pequeno Expediente que teve não teve a inscrição dos Edis. Logo em 
seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos 
seguintes Parlamentares: Vereador Ricardo Carneiro fala sobre não colocar em 
pauta o Projeto de Lei nº 151/2019, pois o projeto foi reprovado, diz que o 
Presidente reconhece a grandeza da Mesa Diretora, afirma que hoje será a 
última sessão ordinária do ano, diz que o sentimento das ruas tem de ser 
ouvido e tem de ser soberano, fala sobre números importantes de pesquisa 
sobre o Finisa, e afirma que 83% dos Cabenses não querem que se vote o 
Finisa, diz que 77% da população não votaria em Vereador que vote no Finisa, 
e mesmo 60% do eleitor de Lula Cabral não quer que o Finisa seja aprovado, 
fala sobre o orçamento em R$ 820 milhões de reais do Município, e diz que o 
Finisa é desnecessário compromete a receita, indo contra o sentimento da 
sociedade cabense; em aparte, o Vereador Amaro Honorato quer saber se se 
perguntou a verdade, se foi dito que ia calçar a rua em Gaibu, em Ponte dos 
Carvalhos ou se perguntou se o prefeito ia roubar, diz que os recursos serão 
fiscalizados, e questiona que a pesquisa não mostra onde os recursos vão ser 
aplicados; de volta ao Vereador Ricardo Carneiro, este diz que quem tem de 
fazer a divulgação do que vai ser feito é o Governo e não a oposição, defende 
que não precisa recurso do Finisa para o que vai se fazer, sustenta que tem 
dinheiro na prefeitura com R$ 74 milhões para educação e R$ 5 milhões para o 
Mendo Sampaio, quer saber qual quais ruas serão calçadas, afirma que não 
tem projeto por isso não quer ir na comunidade, diz que a secretária de 
Infraestrutura não apresentou quais ruas, muros de arrimo, e as obras, pede 
que o Vereador tenha as informações verídicas; Vereador José de Arimatéia 
que parabeniza o povo por está na Câmara para que possa proteger de colocar 
R$ 90 milhões no bolso do Prefeito, afirma que o Prefeito está com vontade de, 
a todo custo, botar o dinheiro no bolso, diz que não tem garantia de que vai ter 
rua, não tem em lugar nenhum dizendo que vai ser feito rua, hospital, afirma 
que estão mentindo, declara que o prefeito diz que não ia terminar as obras de 
Barbalho porque não tinha aprovado o Finisa, mas, por mês a prefeitura 
arrecada mais de R$ 70 milhões, declara que o Prefeito quer fazer caixa, quer 
propina de empresário e tentar de novo enganar o povo, fala sobre a pesquisa 
e diz que se o Vereador tiver dúvida, faça sua pesquisa, vá procurar se o povo 
quer esse dinheiro, lembra que o prefeito meteu a mão no dinheiro do povo, e 
que isso é o discurso da verdade, não da oposição, pede que não tentem fazer 
o povo de idiota, pois o povo é pobre, humilde, sofre muito com a saúde, que a 
saúde é muito ruim, um exame de coração precisa passar 6 meses, avaliem o 
serviço da cidade, e têm os R$ 80 milhões do precatório do Fundef, diz que o 
Prefeito precisa pegar mais dinheiro para tirar o atraso de um ano que ficou na 
cadeia, afirma que os vereadores tem razões pessoais e políticas para votar, 
mas sabem que o dinheiro é para beneficiar o Prefeito, pois é prática; fala 
sobre a concessão de apartes e o desconto do tempo, e diz que quem quiser 
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falar se inscreva, pede ao povo que continue alerta, pois o papel de fiscalizar e 
de proteção dos cofres públicos, declara que vai pra justiça também, vai 
recorrer ao Tribunal de Justiça, diz que a abstenção é uma forma de manifesto, 
cita o exemplo da votação do processo da licença que Everaldo não deveria ter 
votado, lembra que já se absteve outras vezes, e que o Prefeito quer primeiro 
garantir o bolso, mas o povo tomou a vacina anticorrupção; Vereador Mário 
Anderson que lê um versículo da Bíblia, fala sobre as críticas que recebeu 
sobre ler a Bíblia, dia que ontem se ausentou da sessão e acompanhou pela 
internet e viu que a sessão foi turbulenta e queria fazer comparação de ontem 
com o dia que leu a bíblia, diz que não é comportamento de Vereador, pede 
que seja revisto o tempo de 10 minutos, critica o fato da semana passada não 
ter tido sessão, e diz não recebeu nenhum recado que não tinha sessão, não 
foi avisado, procurou um Procurador, pede bom senso, diz que às vezes não se 
tem propriedade para se comportar como tal, fala de Vereadores que estão 
tentando antecipar a campanha eleitoral, Vereadores que pareciam crianças 
brigando, diz que falam que ele veio criar desordem, e ontem os Vereadores 
estavam brigando por interesse pessoal, pede que se respeite o interesse do 
Vereador, fala que quer ser respeitado, parabeniza o Governo pela volta dos 
alunos do programa do Cabo para o Mundo, defende que conhecimento e 
sabedoria não se perde, quer finalizar com um provérbio “o coração em paz dá 
vida ao corpo, mas a inveja apodrece os ossos”. Na sequência, o Presidente 
abre a Ordem do Dia, e pede ao Primeiro Secretário que leia as proposições 
para votação: em Votação única: Indicação nº 2135/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2136/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2137/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2138/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2139/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2140/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2141/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2142/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2143/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2144/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2145/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2146/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2147/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2148/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2149/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2150/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2207/2019, Vereador Labreíldes dos 
Santos – Irmão Del; Indicação nº 2208/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – 
Irmão Del; Indicação nº 2209/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão 
Del; Indicação nº 2210/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; 
Indicação nº 2211/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; 
Indicação nº 2220/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 
2221/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 2222/2019, 
Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 2223/2019, Vereador 
Augusto César – César Paiva; Indicação nº 2224/2019, Vereador Augusto 
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César – César Paiva; Indicação nº 2225/2019, Vereador Augusto César – 
César Paiva; Indicação nº 2226/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; 
Indicação nº 2227/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 2228/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 2229/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 2230/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 2231/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 2232/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 2233/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 2234/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 2235/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 2236/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 2237/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 2238/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 2239/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 2240/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 2263/2019, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 2268/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2269/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 2270/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 2271/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 2272/2019, Vereador Augusto César – 
César Paiva; Indicação nº 2273/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; 
Indicação nº 2274/2019, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 2241/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2242/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2243/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2244/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2245/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2246/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2247/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2248/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2249/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2250/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2251/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2252/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2253/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2254/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2255/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2256/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2257/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2258/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2259/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2260/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2261/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2262/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2264/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2265/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2266/2019, 
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Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2267/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2275/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2276/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2277/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2278/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2279/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2280/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2281/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2282/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2283/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2284/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2285/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2286/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2287/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 2288/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 2289/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 2290/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 2291/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 2292/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 2293/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 2294/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 2295/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 2296/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 2297/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 2298/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 2299/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 2300/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 2301/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 2302/2019, Vereador Gessé Valério; 
Requerimento nº 953/2019, Vereador Everaldo Cabral Júnior; Requerimento nº 
954/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 955/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 956/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 957/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
958/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 959/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 960/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 961/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
962/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 963/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 964/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; Requerimento nº 965/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato; Requerimento nº 966/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato; Requerimento nº 967/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato; Requerimento nº 968/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato; Requerimento nº 969/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; 
Requerimento nº 970/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Requerimento 
nº 971/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Requerimento nº 972/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho; Requerimento nº 973/2019, Vereador José 
Feliciano – Cianinho; Requerimento nº 974/2019, Vereador José Feliciano – 
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Cianinho; Requerimento nº 975/2019, Vereador Ezequiel Manoel; 
Requerimento nº 976/2019, Vereador Gessé Valério; Requerimento nº 
977/2019, Vereador Ezequiel Manoel; Requerimento nº 978/2019, Vereador 
Ezequiel Manoel; Requerimento nº 979/2019, Vereador Ezequiel Manoel; 
Requerimento nº 980/2019, Vereador José de Arimatéia; Requerimento nº 
981/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Projeto de Resolução nº 
35/2019, Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia); todas aprovadas a 
unanimidade; em Primeira Votação; Projeto de Lei nº 164/2019, Vereador 
Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Projeto de Lei nº 165/2019, Vereador 
Everaldo Cabral Júnior; Projeto de Lei nº 166/2019, Vereador Augusto César – 
César Paiva; todos aprovados a unanimidade; em Segunda Votação: Projeto 
de Lei nº 155/2019, Vereador Neemias José; Projeto de Lei nº 157/2019, 
Vereador Neemias José; Projeto de Lei nº 159/2019, Vereador Jefferson 
Marcos; Projeto de Lei nº 160/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson 
Bocão; Projeto de Lei nº 161/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson 
Bocão; Projeto de Lei nº 162/2019, Vereador Neemias José; Projeto de Lei nº 
163/2019, Vereador Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia); todos 
aprovados a unanimidade. Por fim, o Presidente suspendeu a sessão para 
preparação a ata, em seguida a reunião foi retomada com a leitura da ata que 
foi aprovada e será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
VICENTE MENDES SILVA NETO 
 
 
JEFFERSON MARCOS BEZERRA 
 
 
JOSÉ FELICIANO DE BARROS JÚNIOR 


